

平成 30 年度 疫学衛生学教室 MPH コース 修士課程 1 年 東 隆司さんより
メッセージ



平成 30 年度、MPH コースに入学しました修士 1 年目の東隆司と申します。製薬企業に勤務しており、有給休暇を利用しながら、授業に参加しています。

業務を通じて取り扱う諸々のデータから、疫学・統計学への興味が膨らみ本学を志すに至りましたが、学士・政治経済、修士・経営学と、いわゆる文系出身の私にとって本専攻は幾分ハードルが高く感じられました。また、業務の合間をぬっての授業はもちろん、家庭のケアも行いながらの通学には不安はありましたが、周囲にも助けられながら何とか学びを継続出来ています。

学びに対する自由度の高さ、また学生の求めにしっかり応じてくれるハイレベルな講師陣とその懐の深さが本学の魅力かと思います。同期、先輩方も多種多様で、心地よい刺激にモチベートされながら、授業に臨んでおります。少しでも興味があるなら、ぜひ一度、授業を見学に来て頂けたらと思います！

※写真は西大寺の裸祭りに参加したとき、私は左側です。データと実地で県全体を俯瞰しながら、岡山の明るい未来に想いを馳せております。